



NOTA DE PRENSA N° 118 - 2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

CHOTA: SOCIALIZAN PROYECTO CAFETALERO

La propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo en la región Cajamarca toma fuerza con los proyectos productivos que buscan diversificar la economía regional, consolidando progresivamente la inclusión económica de las familias rurales.

Además del proyecto de "Cultivos andinos" en ejecución, en los próximos días iniciará el "Proyecto Ganadero"; a eso se suma la formulación del "Proyecto Cafetalero" que beneficiará directamente a miles de caficultores de las provincias de San Ignacio, Jaén, Cutervo, Chota, Santa Cruz, San Miguel y Hualgayoc.

La Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC) desarrolló la primera reunión de socialización del proyecto en la provincia de Chota con la participación de los directores de las agencias agrarias de las provincias beneficiadas y dirigentes cafetaleros.

Los profesionales de la Unidad Formuladora de la DRAC y los responsables de la formulación del proyecto (etapa de factibilidad) asumieron las sugerencias de los cafetaleros para incluirlo en el expediente técnico, dichos compromisos fueron refrendados con la firma del acta de la reunión.

La próxima reunión de socialización del proyecto se realizará el 20 de abril en la provincia de Jaén con la finalidad de incluir todos los aportes de los profesionales entendidos en el cultivo del café para beneficiar a todos los agricultores cafetaleros.

Cajamarca, 22 de marzo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA